
 

 

 

事 業 名 総社市新生活交通「雪舟くん」 

所管委員会 総務生活委員会 

評  価 ： ３ 事業内容：要改善 予算規模：現状維持 

提 言 内 容 

審査の経過等 

 

事業そのものが福祉的サービスの側面があるものの，

１０年を経過し，利用者数に伸びが見られない中，事業

費は増加している現状である。事業の重要性は高いた

め，今後も事業を継続し，また，事業の改善（サービス

向上）を行うには，更に歳出が増加することも想定され

るため，現在の利用料金３００円が妥当であるか否かを

まずは検討されたい。 

また，交通弱者の移動手段として市民に広く認識はさ

れているものの，利用者の固定化が見受けられるため，

利用されていない方への意見聴取も行うなど，利用者増

加施策にも取り組んでいただきたい。 

併せて，運行時間，運行エリア，年間の市の負担額，

車両整備等についても，見直しや検討を継続していただ

きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

  


